

une erreur de vouloir réduire la pression systolique, parceque la pression du pouls diminuerait jusqu'à n'être plus suffisante pour maintenir la circulation.

Au point de vue assurance-vie, les grandes compagnies se sont rappelées cet axiome: "qu'un homme a l'âge de ses vaisseaux," et elles en ont conclu que le moyen qui pourrait leur permettre d'évaluer le plus près possible l'âge des vaisseaux d'un applicant devait leur être des plus précieux.

C'est là le pourquoi de la grande faveur de la pression artérielle auprès des médecins avisés de ces compagnies.

— 10 —

## ENCEPHALITE LETHARGIQUE

Dr L. J. O. SIROIS

St-Ferdinand d'Halifax

Les hazards de la pratique nous ont fait tomber sous la main un cas d'encéphalite, vulgairement appelée "Maladie du sommeil" dont il sera peut-être utile de rappeler l'histoire.

P. L., garçon de 18 ans, gros, grand, extraordinairement bien développé pour son âge. Ses parents ainsi que ses neuf frères et sœurs ont toujours joui d'une excellente santé. A souffert d'une grippe assez bénigne vers la mi-octobre 1918: deux ou trois jours au lit, une semaine à la maison et P. L. retournait au travail, se sentant aussi bien qu'avant le passage de l'influenza..

Toujours occupé aux travaux de la ferme jusqu'au mois de novembre dernier, il s'en va travailler aux mines d'amiante du Lac Noir, durant la morte-saison. Comme tous les mineurs, il lui